

Dieser Newsletter richtet sich an alle am Walter Knoll Schulverbund Beteiligten und Interessierten. Er wird in regelmäßigen Abständen, drei- bis viermal pro Schuljahr, erscheinen und über das Schulleben berichten.

Zu Wort kommen werden natürlich die Schulleitung, die verschiedenen Fachschaften, AGs und andere Interessen- oder Projektgruppen, genauso wie die Eltern.

Die Schüler werden durch das Redaktionsteam der SMV vertreten, welches hier heute vorgestellt wird.

## Unsere Referendarinnen und Referendare ....

.... die "alten" ....



Von links: Philipp Hierlemann, Andrea Sauter, Jennifer Friedl, Nadja Knoll

... und die "neuen"



Von links: Carina Hartmann, Kathrin Eisele, Thomas Guffart

Junge Menschen, die den Mut haben, Lehrerin oder Lehrer zu werden, ihre Ideen und Fähigkeiten in eine sich verändernde Schullandschaft einzubringen und Schule mitgestalten zu wollen, aber auch zu lernen und das umzusetzen – dafür stehen unsere Referendarinnen und Referendare, allesamt Absolventen der Pädagogischen Hochschule Weingarten.

Andrea Sauter, Jennifer Friedl, Nadja Knoll und Philipp Hierleman haben ihr Referendariat mit dem 2. Staatsexamen erfolgreich abgeschlossen und starten nun in ihre berufliche Zukunft. Außer Nadja Knoll, die eine Stelle in Ehingen antritt, bleiben alle anderen dem Schulverbund erhalten.

Eine spannende Zeit erwartet die Neuen, die alle drei vor ihrem Studium bereits eine Berufsausbildung absolviert haben und praktische Erfahrungen in den Schulalltag einfließen lassen können.









## Verbindungslehrer/in:

Karl-Heinz Held Religionspädagoge

> Kim Möhrer Lehrerin (Mathe, AES, Chemie)



Leider konnten auch dieses Schuljahr viele unserer geplanten Aktivitäten nicht stattfinden, aber immerhin gab es eine Überraschungsaktion für die Abschlussklassen vor dem Start in die Prüfungen.

Und wenn ihr etwas habt, worüber wir berichten sollen, dann meldet euch bei uns.